

La Policía Nacional de Elda y Petrer celebra su bicentenario

13/01/2024



La Policía Nacional está de celebración. Hoy 13 de enero cumple 200 años desde su fundación por la Real Cédula bajo el nombre de Policía General del Reino. Con motivo de esta celebración el Castillo de Petrer ha acogido un acto solemne en el que se ha izado la bandera nacional, al igual que se ha realizado en diferentes puntos de todo el país. El evento ha contado con la asistencia de la alcaldesa, **Irene Navarro**, diferentes miembros de la corporación municipal tanto de Elda como de Petrer.

El acto ha arrancado a las 12 horas con la entrada del comisario, **Bernardo Alonso Matellán**, y la alcaldesa y

la posterior izada de bandera a la vez que sonaba el himno nacional.



La alcaldesa, Irene Navarro, y el comisario Bernardo Alonso, durante el homenaje a los agentes fallecidos en acto de servicio.

Alonso Matellán se ha dirigido a los decenas de asistentes explicando que hoy "es un día histórico para la Policía Nacional y por ello queríamos compartirlo con la sociedad con la cual estamos a disposición. Es un día para renovar nuestro compromiso con España". Asimismo el comisario ha narrado cómo ha ido evolucionando la forma de trabajar de los distintos agentes durante estos

200 años.

Una vez el comisario ha concluido, se ha procedido a rendir homenaje a los agentes de la Policía Nacional que han fallecido en acto de servicio. El acto ha finalizado con el himno de la Policía Nacional, *Tesón de hierro*.



El acto ha tenido lugar en el Castillo de Petrer | Nando Verdú.

La Policía Local de Elda ha participado con la unidad de drones grabando las imágenes durante el acto.